



Son 9 mil 460 los lactantes inmunizados en la Región.

Con Nirsevimab en recién nacidos y lactantes

Cobertura de inmunización contra el virus sincicial alcanza al 96% en Biobío

De forma positiva ha avanzado el refuerzo inmunológico contra el virus respiratorio sincicial (VRS) en recién nacidos y lactantes con el medicamento Nirsevimab. A esta semana la cobertura en la Región del Biobío alcanza al 96%.

En detalle se trata de 9 mil 460 lactantes que nacieron desde el 1 de octubre del año pasado, los que ya accedieron a este refuerzo, una estrategia que forma parte de la Campaña de Invierno del Ministerio de Salud (Minsal).

Asimismo, las cifras entregadas por la seremi dan cuenta de que 3 mil 685 recién nacidos fueron inmunizados en maternidades y en unidades de Neonatolo-

gía y otros 5 mil 775 lactantes lo hicieron en los vacunatorios de la red asistencial.

Los datos según cada servicio de salud, el de Concepción lidera con un total de 2 mil 385 inmunizados, seguido por el de Biobío con 2 mil 70, el de Talcahuano con 1.308 y el de Arauco con 966.

El seremi (s) de Salud, Hugo Rojas, puntualizó que "a la fecha tenemos un positivo balance respecto al refuerzo inmunológico contra el virus respiratorio sincicial en nuestra región, con casi 9 mil 500 recién nacidos y lactantes protegidos, de forma gratuita, ya sea en las unidades de neonatología, maternidades, así

como en vacunatorios de la red asistencial. Lo anterior es muy relevante, debido a que esta estrategia permite reducir las hospitalizaciones en menores de un año".

La autoridad también recordó que es importante que las familias adopten rutinas que contribuyan a disminuir el riesgo de contagios de enfermedades respiratorias como el lavado frecuente de manos, limpiar constantemente juguetes, prendas, útiles y ropa de cama; así como evitar establecer contacto con personas que presenten sintomatología respiratoria y ventilar las viviendas por, al menos, 15 minutos.